

Assemblée - Usagers et travailleurs des transports publics : même combat ! (3.5.12)

La troisième Assemblée des usagers et des travailleurs, aura lieu le mardi 8 mai de 17 h à 19h30, rue du Congrès, 17, à 1000 Bruxelles.

Fin de l'année dernière, le CA de la SNCB annonçait la suppression de 170 trains pour 2012. Quelques semaines plus tard, le nouveau gouvernement fédéral rejettait l'idée d'une taxe sur les tickets de première classe en avion mais décidait de diminuer le financement de la SNCB de 253 millions.

Quelles conséquences aurez-vous à subir en tant qu'usagers et travailleurs, en termes d'accès, d'offre, de conditions de travail, de sécurité ? Et comment pourrions-nous réagir ensemble pour défendre nos transports publics ? Des propositions d'actions seront présentées, ainsi que des initiatives parallèles dans les deux autres Régions, lors de cette assemblée.

Infos : www.transporttoutpublic.net.
Contactez François Hubert.